

# Yves Leblanc

## Musik und Tänze aus der Bretagne

**12. Mai 2016 19.30 Uhr**

**im Bürgersaal des Stadtturm  
Innsbrucks, 2. Stock**

**Herzog-Friedrich-Strasse 21**

Eintritt: 10 €

IFTI: 5 € mit Voranmeldung und 7€ Abendkassa



Yves Leblanc spielt Klarinette, diatonisches Akkordeon und „orgue de barbarie“ – die Barbarenorgel, eine besondere Form der Drehorgel. Es gelingt ihm immer spielend, sein Publikum zum Tanzen und Mitsingen zu bringen, denn die bretonischen Tänze sind so einfach, dass alle gleich mitmachen können. In Frankreich ist er ein Star der Bal Folk-Szene, wir freuen uns sehr, dass er jetzt zum dritten Mal uns in Innsbruck besucht, um mit uns die Freude am Tanzen zu feiern

Eine gemeinsame Veranstaltung des  
Tanzhauses Innsbruck mit dem Institut  
franco-tyrolien d'Innsbruck.

